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L a  m i s ér i c o r d e  d i v i n e

c’est sous la lumière de la miséricorde que nous plaçons ce Parvis. Elle éclate 
de mille feux dans les sacrements que Notre Seigneur a inventés par amour pour 

nos âmes réduites à végéter sans sa Présence aimante et délicate. Nous avons tous goûté ce 
don du Pardon divin dans notre vie. Peut-être hésitons-nous à revenir fréquemment à ce 
cadeau, échange de présents : nous offrons à Dieu nos fautes, Il nous offre sa grâce. Larmes 
bienheureuses du pécheur qui confie son fardeau au Bon Dieu à travers la confession, 
larmes divines et Sang du Maître se penchant sur la brebis égarée qui revient au bercail. « Il 
y a plus de joie pour un seul pécheur qui fait pénitence que pour 99 justes qui n’en ont pas besoin. » 
Nous sommes tous ce pécheur. Le Bon Dieu connaît bien nos faiblesses et nos iniquités. 
Confions-nous en toute paix à Lui seul. Et relevons-nous avec une confiance renouvelée. 
Pour marcher, appuyés sur Celui qui ne trompe pas.

Vous lirez avec profit les quelques témoignages des retraitants, glanés au fil des pages qui 
forment peu à peu notre livre d’or des retraites. Vos prêtres sont les témoins des miracles de 
la grâce divine. Ils ne sont que des instruments dans les mains de Dieu. Tout se passe dans 
le secret des âmes, nous ne pouvons lever davantage ce voile des confidences mais ce que je 
peux vous dire ici est que nous touchons du doigt la Puissance divine. Nous n’avons jamais 
vu de mort physique ressuciter, mais nous voyons à chaque retraite des morts spirituels 
ressusciter. Le changement est palpable... même physiquement. Deo gratias. Quel est le 
secret de ces retours à dieu, sinon sa miséricordieuse bonté ?

Ce mois s’achèvera par les ordinations à Ecône. Nous aurons l’immense joie de voir un 
des fils de la chapelle de Chemillé monter à l’autel : l’abbé michel morille. Le Chanoine 
Robin n’a pas eu la joie sur cette terre de voir ses enfants de chœur rentrer au Séminaire. Son 
labeur uni à celui de ses successeurs, de longues années durant, produit à présent des fruits. 
« Autre le semeur, autre celui qui récolte. » Ainsi va la vie de l’Église. Là encore, la miséricorde 
de dieu est éclatante.

Le 22 juin aura lieu la Procession du Grand sacre à Angers. Vos prêtres vous y attendent, 
de toutes les chapelles de notre belle région. Nous aurons le soin de bien préparer nos 
âmes à cette adoration publique par une bonne et salutaire confession et par une sainte 
communion le jour même, afin que nos chants montent tout droit vers le Ciel qui descend 
sur terre, dans notre bonne ville d’Angers.

Je vous dis donc à tous : à bientôt, unis en un seul cœur derrière le Saint Sacrement ! 
chantons tous la miséricorde de ce dieu si bon qui nous aime tant.

abbé dominique rousseau



 Le 6 mai 2014, « j’ai concélébré avec le pape François. J’ai lu 
l’Evangile. Après la célébration le pape reçoit les personnes 
présentes dans une autre salle. J’ai été le dernier à être reçu avec 
mon acccompagnateur. En quelques minutes, mais intenses, je lui 
ai parlé des « pierres rejetées » avec lesquelles je vis ».

C’est en ces termes que Michele de Paolis rapporte sa 
rencontre avec le Souverain Pontife de l’Eglise catholique. 
Ce prêtre homosexuel militant rejette les enseignements de 
la Bible concernant les actes contre-nature.
Même si l’on peut comprendre la compassion du pape 

pour les pécheurs - tous les pécheurs - comment ne pas être 
troublé par ces excessives marques d’affection, de respect, 
voire d’apparente soumission - dans le geste - envers 
une des figures emblématiques de la lutte en faveur de 
l’homosexualité ?

La Porte Latine 

 
L’article de médias-Presse-info du 25 mai 2014

Le 6 mai dernier le pape, en s’inclinant, a embrassé la 
main d’un prêtre leader homosexuel activiste faisant 
campagne pour que l’Eglise change son enseignement 
sur l’homosexualité. Auparavant les deux hommes 
ont concélébré.

Ce prêtre est cofondateur d’une organisation gay 
appelée Agedo Foggia qui est opposée à la doctrine 
chrétienne sur ce sujet. Il se nomme Michele de Paolis. 
La concélébration a été effectuée à la maison sainte 
Marthe. Il était venu avec un cadeau constitué d’un 
calice et d’une patène en bois ; ainsi qu’un exemplaire 
de son récent livre : « Cher Don Michele : questions à 
un prêtre gênant ». Il y récusait l’idée que les « couples » 
homos n’aient pas de relations sexuelles.

Apparemment l’agent « bons offices » de cette incroyable 
rencontre aurait été la Communauté d’Emmaüs selon 
les dires du prêtre sur sa page Facebook . Celui qui 
visitera cette page comprendra – bien que le texte soit 
en italien- qu’on y trouve la « totale » du « catéchisme » 
des ennemis de l’Eglise, notamment des Francs-
Maçons. Don Michele explique que le pape l’a serré 
dans ses bras après lui avoir affirmé que « tout est 
possible », si bien qu’il est sorti en pleurant.

Ceci pose d’emblée une question : tant ce prêtre 
qu’Agedo Foggia dont il est co-fondateur sont des 
figures emblématiques de la lutte en faveur de 
l’homosexualité. Ce pour quoi le site Lifesitenews s’est 
adressé au porte-parole du Vatican, le père Lombardi, 
afin d’obtenir une clarification sur la nature de cet 
entretien : il n’a pas reçu de réponse.

De Paolis a déclaré sur le site Agedo Lecce qu’il 
convenait de passer par-dessus les enseignements 
de la Bible sur la question et notamment parce que 
la deuxième Epître aux Corinthiens (3/6) déclare 
que la lettre tue mais l’esprit vivifie. Selon lui la 

Bible contient des paroles de Dieu, mais n’est pas 
la parole de Dieu. « Au lieu de perdre de l’énergie dans 
des controverses sans fin, l’Eglise devrait viser à créer 
une spiritualité d’une acceptation joyeuse de soi-même et 
témoigner sa gratitude à Dieu dans le fait de savoir que 
l’amour est un cadeau de son amour ». La suite est de 
même tonneau. L’homosexualité ne se choisit pas ; 
elle est une orientation découverte par les garçons et 
les filles ; elle fait partie de leur personnalité. Ce n’est 
pas une maladie et pas une perversion, etc.

Il est à remarquer que  le mot de « maladie » utilisé 
dans ce cas est celui de « disease », qui normalement 
désigne la maladie contagieuse. Un comble alors que 
l’homosexualité représente la moitié des contagions 
du sida, est responsable de la renaissance de la 
syphilis, de la lymphogranulomatose, sans parler des 
chaudes-pisses (gonococcies) candidoses et autres. 
Ceci parce que l’extrémité distale du tube digestif 
n’est pas liée à la reproduction mais à la défécation. 
On peut contester que Dieu se serve de telles relations 
sexuelles pour le glorifier comme il est demandé dans 
le premier Commandement.

De Paolis critique ensuite ceux qui dans l’Eglise 
déclarent que les homosexuels peuvent tout à fait 
pratiquer leur religion à condition de ne pas avoir 
de relations sexuelles. Ce sont des hypocrites écrit-il. 
C’est comme si on demandait à une plante de pousser 
sans qu’elle fleurisse, etc. Apparemment les parfums 
ne sont pas les mêmes.

On peut s’étonner que le pape se compromette 
avec un tel personnage. D’autant qu’il se met 
en contradiction avec plusieurs de ses propres 
déclarations sur l’homosexualité. Que veut dire le 
pape en affirmant à un homosexuel que « tout est 
possible » ? Qu’il rencontre un homme ami ou ennemi 
de l‘Eglise, ce peut être considéré comme normal. Qu’il 
se baisse pour l’embrasser sur la main est un geste 
de démagogie. Quant à concélébrer avec un homme 
qui par ses déclarations et ses actes se place en état 
de péché mortel nous semble être une profanation du 
corps du Christ et un bien mauvais exemple pour les 
prêtres. Quel intérêt le pape a-t-il de participer à un 
tel sacrilège ?

dr Jean-Pierre dickès
Sources : MPI/LPL du 25 mai 2014

HomosexuaLité

Que recherche au juste le pape ?



Quelques esprits chagrins nous disent parfois que 
les Exercices de Saint-Ignace sont terribles et réservés 
à une poignée de stakhanovistes de la mortification. 
Ou bien ne s’y sont jamais adonnés, ou bien, tels des 
baigneurs craignant de plonger le bout des oreilles 
dans l’eau, sont-ils restés rivés sur la cailloux de ce 
chemin vertueux qui mène tout bonnement vers le 
Ciel.

Nos prédicateurs nous ont bien confirmé que tout 
bien n’était imputable qu’à Dieu. Aussi, après lui 
avoir manifesté une très vive gratitude, est-il juste 
de remercier ceux qui se sont faits ses instruments 
pour leurs soins inégalables (...). Leurs prières pour 
la sanctification des retraitants ont été entendues !

On se plait aussi à penser au rôle d’intercesseurs 
que jouent là-haut – à une bonne place, nous le 
pensons – ces hommes de bien à qui nous sommes 
redevables : le châtelain de ces lieux qui doit se réjouir 
de voir son relais de chasse transformé en hôtellerie 
de grande classe, le cher abbé Dominique Lagneau, 
infatigable prédicateur, qui doit toujours arborer 
son sympathique sourire et, bien sûr, Monseigneur 
Lefebvre, dont on entend toujours avec joie les 
vibrants accents aux grandes heures de la Fraternité 
Sacerdotale Saint-Pie X.



Qui aime bien châtie bien ! et devinez quoi... Dieu 
nous aime beaucoup ! Alors préparez vos côtelettes ! 
S’il est vrai que le corps humain est composé de 80% 
d’eau, alors je peux dire que mon corps repose dans 
les mouchoirs de Gastines.

Car si la Passion du Christ ne se mesure pas en litres 
de sang versé, les grâces de cette retraite peuvent 
aisément se compter en litres de larmes écoulées. 
J’étais aveugle et aujourd’hui je vois.

Seigneur merci pour tout, merci à Notre-Dame, à 
mon ange gardien. Pardon pour tant d’ingratitudes 
et je vous dis à bientôt ici à Gastines.



Un très grand merci pour cette première retraite 
tant attendue et tellement bénéfique : une véritable 
purge spirituelle dont j’avais tant besoin et une 
meilleure connaissance de moi-même pour prendre 
un nouveau départ. Tout y est parfait. Le fond comme 
la forme. J’y reviendrai.



6 jours qui ont mis un terme à une très longue 
période d’errance dans l’immense désert d’ignorance 
et d’illusion qu’est devenu le monde.

6 jours pour voir toutes mes fausses croyances sur 
la pratique religieuse catholique voler en éclats, une 
à une.

6 jours pour réussir à goûter à nouveau à la douce 
saveur de la joie et de la paix de mon enfance.

6 jours que je dois à mon ami (...) que je remercie 
de m’avoir entrouvert cette porte, d’avoir fait preuve 
de patience avec moi, et d’avoir persévéré plusieurs 
années durant, pour qu’enfin, je la franchisse.



Combien j’ai hésité et repoussé cette décision ! 
combien mon cœur est comblé aujourd’hui ! J’ai pu 
commencer avec Dieu cette semaine chaque instant 
comme je ne l’avais certainement jamais fait... et 
j’ai compris tellement de choses, que je suis bien 
décidé à changer ma vie et mettre Dieu en premier, 
lui consacrer mon temps, mon énergie et aussi mes 
souffrances, mes affections.

(...) Je tâcherai de ne pas oublier le prieuré de 
Gastines dans mes prières et je ne peux que souhaiter 
qu’un jour Gastines rencontre beaucoup de difficulté 
à recevoir les retraitants... tellement ils seront 
nombreux !



Témoignages de retraites - Messieurs

Avril et mai 2014

Un foot durant la session d’études

Avril 2014

Durant un week-end des louvettes

Une calèche passe !



La bénédiction de la chapelle Saint-Raphaël du Mans
- 10 mai -

Fin novembre 2009, la Fraternité a commencé à 
desservir Le Mans, grâce à la générosité d’une 
de nos fidèles qui avait mis à notre disposition 
un appartement, rue des Edelweiss. Au départ, 
dans cette chapelle dédiée à Notre-Dame de 
l’Annonciation, deux messes par mois puis trois 
et enfin chaque dimanche à 17h. Le 26 septembre 
2010 m. l’abbé de cacqueray venait célébrer la 
messe salle Verdigné près de cette chapelle. 85 
fidèles y assistaient. Un repas suivit, puis une 

conférence. M. le Supérieur décida alors 
qu’il fallait trouver un bâtiment au centre de 
la ville. C’est ainsi que quelque temps après, 
on acheta une ancienne salle de billard, rue 
Maupertuis. Les travaux s’achevèrent fin 
avril 2013. Et pour la fête de la sainte Trinité 
la première messe y fut célébrée. La chapelle 
fut dédiée à saint Raphaël après une simple 
bénédiction du lieu. On attendait en effet le 
jour de la bénédiction solennelle.

m. l’abbé emeric Baudot, économe général de la 
Fraternité est venu bénir la chapelle ce samedi 10 
mai. La cérémonie a commencé à 10h  à l’entrée de la 
chapelle. Le célébrant était entouré de l’abbé michel 
Frament et de l’abbé L-P dubrœucq. Au cours de la 
prédication, M. l’abbé Baudot après avoir rappelé le 
sens de cette bénédiction, parla de saint Raphaël dont 
le livre de Tobie nous décrit l’influence bienfaisante 
auprès des âmes.

Il est à remarquer qu’il existait autrefois une chapelle, 
rue Maupertuis, à l’endroit où se trouve à présent le 
parking du gymnase Gasnal, face à notre nouvelle 
chapelle.

Malgré le pont du 8 mai, une cinquantaine de fidèles 
sont venus assister à la cérémonie. Un repas convivial 
clôtura la journée.

Deo gratias !



- Une raison de plus pour venir à Angers, le 22 juin -

Comme vous le savez tous, chers fidèles, nous avons invité 

Monsieur l’abbé Régis de Cacqueray à présider à la Procession 

solennelle de la Fête-Dieu cette année.

Notre Supérieur de district termine son second mandat bientôt.

Ce sera donc une dernière fois que vous aurez l’occasion de le 

voir et de l’entendre, à l’arrivée de notre Procession en l’honneur 

du Saint Sacrement.

Nous comptons vraiment sur votre présence. Pour le Bon Dieu 

bien sûr car « Messire Dieu premier Servi » ! Et aussi pour manifester 

votre gratitude pour tout ce que notre cher Supérieur a réalisé avec 

tant de zèle durant ces douze années.

Il célébrera le matin la sainte Messe à la chapelle Saint-Pie X 

d’Angers (10h30) et portera l’Ostensoir en procession l’après-midi 

à 16h.

→ Rendez-vous sur l’Esplanade du Port-Ligny (en bas des marches 

de la Montée Saint-Maurice), à 15h30.

Christus vincit, Christus regnat, Christus imperat !

Carnet de famille

- Baptême :
Eulalie Bernard, le 3 mai à Angers

- Premières Communions (18 mai) :
. Angers : Efflam Carichon, Elisabeth Domergue, Gonzague Losfeld
. Chemillé : Sébastien Gourdon, Pierre-Louis Papin
. Saumur : Océane Marçais 

- Croisade eucharistique (Chemillé, 29 mai)
Clarisse Dupé (Page) ; Alexandre et Solène Dupé (Croisés)

- Professions de foi (1er juin)
. Alençon : Raphaël Bastide
. Angers : Augustin Ancher, Ambroise Lucazeau, Louis-Marie de Maillard, Grégoire Monin, Erwan Windels ; 
Odile Abella, Véronique Bes de Berc, Noyale Carichon, Agnès Chigot, Marthe Domergue
. Chemillé : Aliénor Bonneau, Cécile Ferchaud, Claire Péridy

- Prise d’habit (Sœurs de la fraternité Saint-Pie X) - 27 avril, Ruffec
Amélie Ferchaud, en religion Sœur Marie Amélie

- défunts

Serge Lecomte, le 15 mai (Loudun) ; Bernadette Thomas, le 24 mai (Angers)

Prieuré Saint Louis-Marie Grignion de Montfort
Gastines

49380 - Faye d’Anjou

Dimanche 22 juin

A N G E R S
G R A N D  S A C R E  2 0 1 4

�              �              �              �

Dimanche 31 août :

Fête Inter-Chapelles à Gastines

Thème : les saints de la Reconquête 
catholique au XVI° siècle

Ouvroir à Gastines

Samedi 7 juin

14h30 - 16h30



Les mauvaises nouvelles qui nous menaçaient 
l’année dernière à la même période concernant 
la France se sont maintenant réalisées au-delà 
de tout ce que nous pouvions penser. Il apparaît 
clairement que c’est tout ce qui subsiste, 
même dans l’ordre seulement naturel qui doit 
disparaître, comme l’illustre bien l’ignoble 
« mariage » pour tous.

Tout est en train de s’écrouler et la dernière 
trouvaille des ennemis de Notre-Seigneur 
Jésus-Christ n’est pas des moindres puisqu’à 
travers ce sordide mariage contre nature, la loi 
naturelle se trouve foulée aux pieds.

Nos ennemis - intérieurs et extérieurs - ne 
supportent plus et ne veulent plus entendre 
parler de notre pays, la France, « Fille aînée de 
l’Eglise » !
Notre jeunesse a cependant étonné les tenants 

du système par sa mobilisation contre ce dernier 
fruit pourri de la pensée issue de mai 68 ! Les 
fidèles de nos prieurés et de nos centres de messe 
ont été très nombreux à montrer l’exemple en 
réagissant contre cette nouvelle destruction de 
la famille. Nous avons été réconfortés par leur 
détermination.

Mais le combat est loin d’être terminé et pour le 
soutenir dans la durée il faut continuer à former 
nos jeunes gens. Aussi je me permets d’insister 
pour que vous relayiez au maximum notre 
sixième « camp des cadres » qui se déroulera 
du 12 au 27 juillet dans les locaux de l’école 
Saint-Joseph des Carmes.

C’est une formule nouvelle adaptée au 
monde d’aujourd’hui pour proposer aux jeunes 

hommes d’aujourd’hui un chemin de formation, 
de résistance et d’espérance qui passe par la 
formation des futurs chefs de demain.
Chers confrères, la France a besoin d’hommes 

forts et bien formés. La France a besoin 
d’hommes de foi qui mettent l’honneur de 
Notre Seigneur à la première place ! La France a 
besoin que nous nous souciions de recruter un 
nombre toujours plus grand de jeunes futurs 
chefs !
Ne laissons pas l’occasion qui nous est offerte 

de nous armer pour combattre des ennemis 
puissants et nombreux. soyons le grain de sable 
qui va enrayer cette machine diabolique ou 
plutôt le levain dans la pâte et qui va redonner 
sa fierté au beau pays qui est le nôtre.

→ renseignements :

campdecadres@gmail.com

camP de cadres 2014 :

12 - 17 JuiLLet

encouragements à nos jeunes,
par l’abbé régis de cacqueray

La quête pour les Séminaires

1233,7 €

Merci pour votre générosité !

ConférenCe de reynald SéCher

→ Les enjeux de l’Histoire - La Vendée :

du génocide au mémoricide

Samedi 14 juin

20h30 - Salle Daviers - 5 boulevard Daviers

- ANGERS -

Premières messes

- 6 juillet : Abbé Michel Morille, Chemillé, 10h30
- 27 juillet  : Abbé Diester (USA), Thouars, 10h45

�              �              �              �
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Pèlerinage de la Pentecôte

La Victoire de l’Agneau

7 - 8 - 9 juin - De Chartres à Paris

Venez nombreux

pour ce grand rassemblement catholique !

- Pèlerinage de Foi et de Pénitence -

Renseignements :

Chef de Région Anjou-Maine :

Pierre-Henri Morille :

Tel. : 06 20 00 79 30

Mail : vente-a-la-ferme@laposte.net

Annonces croisade du rosaire du 1er janvier 2014 
au 8 juin 2014, dimanche de Pentecôte

objectif : 5 millions de chapelets
1) Pour implorer une protection spéciale du Cœur Immaculé de 
Marie sur les œuvres de la Tradition  ;
2) Pour le retour à la Tradition dans l’Eglise ;
3) Pour le triomphe du Cœur Immaculé de Marie par la consécration 
de la Russie.

moyens :
1) Prière et pénitence demandées à Fatima ;
2) Sanctification par le devoir d’état ;
3) Esprit de sacrifice en union au Saint-Sacrifice de la messe.

→ concrètement : que l’on s’apprête à confier aux prêtres de vos 
chapelles les feuilles pour une comptabilisation des rosaires.
Dernier délai : 11 juin.
→ Vous pouvez envoyer vos trésors de chapelets récités à l’adresse 
suivante : prieuredegastines@orange.fr

En vente au prieuré

Abbé Jean-Pierre Boubée

Cyber-Technologies et Morale

3,50 €

→

�              �              �              �

Une nouvelle école primaire

en Vendée

Le 22 septembre prochain, l’Ecole 

« L’Epiphanie » à Puybelliard 

ouvrira ses portes, de la Grande 

Section au CM2, pour garçons et 

filles.
La direction en sera confiée aux 
Sœurs de la Fraternité Saint-Pie X 

et l’aumônerie sera assurée par 

M. l’abbé Ramé, Prieur.

Renseignements :

Prieuré Notre-Dame du Rosaire : 

2 Les Fournils

85110 Saint-Germain-de-Prinçay

Tel : 02 51 42 95 88



Les Messes dans les chapelles desservies par Gastines

Juin
2014

Angers

Chapelle

St-Pie X

Chemillé

Chapelle

St Joseph

Saumur

Chapelle

Ste J. Delanoue

Thouars

Collégiale

Notre-Dame

Le Mans

Chapelle

St Raphaël

Dimanche 1er

Dim. après l’Ascension

10h30 8h30 - 10h30 8h15 10h45 11h

Mercredi 4 18h30 -- -- 11h15

Vendredi 6

1er du mois

18h30 puis

Heure sainte

19h puis

Heure sainte

-- 19h puis

Heure sainte

--

Samedi 7

Vigile de la Pentecôte

18h puis

¼ h méditation

19h puis

¼ h méditation

18h puis Salut avec

¼ h méditation

11h15 puis

¼ h méditation

--

Dimanche 8

Pentecôte

10h30 8h30 - 10h30 8h15 10h45 11h

Mercredi 11 18h30 -- - 11h15 --

Vendredi 13 18h30 19h -- -- --

Samedi 14 18h -- 18h 11h15 --

Dimanche 15

Sainte Trinité

10h30 8h30 - 10h30 8h15 10h45 11h

Mercredi 18 18h30 -- -- 11h15 --

Vendredi 20 18h30 19h -- -- --

Samedi 21 18h -- 18h 11h15 --

Dimanche 22

Fête-Dieu

10h30 8h30 - 10h30 8h15 10h45 11h

A 16h le 22 juin : Grande Procession à Angers
Mercredi 25 18h30 -- -- 11h15 --

Vendredi 27

Sacré-Cœur

18h30 19h -- -- --

Samedi 28

Vigile des

Sts Pierre et Paul

18h -- -- Messe de Mariage 

à 10h

--

Dimanche 29

Sts Pierre et Paul

10h30 8h30 - 10h30 8h15 10h45 11h

✏ les catéchismes :

- angers : - petits : mercredi : 16h30 - 17h ; moyens : 17h - 17h30 ;
 - adolescents : vendredis 13 et 27 juin à 20h30 ; - adultes : lundi 16 à 20h
 
- Chemillé : mercredis 4, 11 et 25 à 16h30 (Abbé Delestre et Mme Touchard)

- Saumur : chaque mercredi : petits de 17h15 - 18h15 ; adolescents de 16h - 17h (Abbé Dubrœucq)

- Thouars : samedi (Abbé Tignères : entre 9h et 10h45)

✏ Chemillé : Rosaire chaque mardi à 14h30.

✏ milice de marie : Mardis 10 et 24 à 18h30 - Gastines (Abbé Dubrœucq) ; messe à 17h45

✏ retraites de St-ignace à Gastines

- Juin : Dames et jeunes filles : du 16 au 21
- Juillet : - Messieurs : du 7 au 12 ; - Dames et jeunes filles : du 21 au 27
- août : - Messieurs : du 4 au 9 ; - Dames et jeunes filles : du 18 au 23

Alençon

Messe, dimanches et fêtes : 8h30

coordonnées téléphoniques
Prieuré st Louis-marie, Gastines :

Tel : 02 41 74 12 78
Fax : 02 41 66 22 64

prieuredegastines@orange.fr

Abbé Rousseau : 06 71 15 61 91• 
d.rousseau.edm@gmail.com

Abbé Dubrœucq : 06 16 80 63 17• 
Abbé Delestre : 02 41 74 19 78• 
Abbé Tignères : 06 01 19 11 40• 
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